



2020年に
山梨県北杜市からJターン移住をした
桑田 愛子さん



移住のきっかけ、備前市を
選んだ理由を教えてください

雪の心配のない場所で暮らしたいと考えた事がきっかけです。私は岡山県倉敷市の出身で、海外での生活をした後に山梨県北杜市でお気に入りの住まいと工房を構えて、数十年は北杜市で充実した暮らしをしていました。ただ、雪かき作業が負担となり始め、少し温かい移住先を探していました。そんな時に思い描いていた家にピッタリとはまる家が備前市にあったことが移住の理由です。

実際に住んでみていかが
ですか

暮らしやすいと感じています。

静けさがあり、星も見え、八ヶ岳（北杜市）の時と同じような静かな田舎暮らしを継続できています。家の前には森林公園があり、自然を身近に感じることができます。庭先に畠があり、住宅の裏には田んぼがあります。実は、田んぼについては、住宅購入を決めた後に田んぼがあることを知りました。さらに、駅まで自転車や歩きでも行ける距離なので気に入っています。



地域交流について教えてく
ださい

田んぼを始めて今年で4年目。田んぼを始めたことで、地域の方も声をかけやすくなり、交流が深まったように思います。お米作りは初心者でしたが、自分で消費するには十分なお米を作る事が出来ています。お米以外にもち米も作っています。先日は、糠を入れてパンを焼いてみました。モチモチとしてとても美味しかったです。もし、ウチの田んぼで麦を育てたい方がいらっしゃったらお声掛けください！



お気に入りの場所を教えてく
ださい

やっぱり自宅が一番のお気に入りの場所です。

移住した当初の自宅は、古民家だったこともあり、驚くほど寒くて、まずは断熱材をいれるリフォームを行いました。

自分で出来るリフォームは自分で行っています。

自宅には、森のあかりの工房とギャラリーを併設しています。また、古民家の良さを共有したく民泊も行っていますので、備前市へお越しの際は是非「森のあかり」を訪ねてください。

